



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
julio 3, 2024 @ 12:33 pm

INE aclara que no ha calculado el costo de una posible elección de jueces

El órgano electoral afirma que no tiene proyecciones, como dijo el senador morenista Ricardo Monreal.



El INE aclaró este miércoles que no ha realizado proyección alguna sobre el costo de una implementación de la reforma judicial que promueven el gobierno de AMLO y la futura presidenta Claudia Sheinbaum.

“Ante algunas notas periodísticas sobre el costo aproximado que podría tener la elección de jueces y magistrados, a partir de una posible reforma al Poder Judicial. El @INEMexico aclara que hasta el momento la autoridad electoral no ha realizado proyección alguna sobre el costo de implementar dicha reforma”, expuso en la red social X.

El senador morenista Ricardo Monreal declaró el martes que una organización de la elección de los 1,600 ministros, jueces y magistrados del país costaría aproximadamente entre 3,000 y 3,500 millones de pesos (mdp), según un cálculo realizado con actuarios y con personal del INE.